

SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

An den Oberbürgermeister  
der Stadt Nürnberg  
Dr. Ulrich Maly  
Rathaus

90403 Nürnberg

AFV

<b>OBERBÜRGERMEISTER</b>	
<b>23. OKT. 2014</b>	
Nr. ....	
1 Zur Kts.	3 Zur Stellungnahme
2 z.w.V.	4 Antwort vor Ab- sendung vorliegen
	5 Antwort zur Unter- schrift vorliegen

Fax boxes ✓  
ly

Nürnberg, 22. Oktober 2014

### Tempo 30 Zonen in St. Johannis

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Gebiet zwischen Kirchenweg – Lobsingerstraße – Franzstraße – Amalienstraße  
Schnieglinger Straße sind unterschiedliche, zum Teil verwirrende und nicht nachvoll-  
ziehbare Tempo zonen ausgewiesen.

Während im Kreuzungsbereich Kirchenweg/Lobsingerstraße eine Tempo 30 Zone aus-  
gewiesen ist, gilt ab dem Beginn der Franzstraße bis zur Einmündung in die  
Amalienstraße und dort weiter bis zur Schnieglinger Straße Tempo 50.

In der Poppenreuther Straße gilt Richtung Klinikum Tempo 30, in Richtung Johannis-  
straße Tempo 50. Die gleiche Regelung gilt für die Helmstraße. Insbesondere hier ist  
die Tempo 50 Regelung nicht nachvollziehbar, da in dieser Straße aufgrund der Parksi-  
tuation zwei sich begegnende Kraftfahrzeuge nicht aneinander vorbei fahren können.  
Nicht nachvollziehbar ist auch die Tempo 50 Regelung in dem Teil der Franzstraße, der  
als Stichstraße abzweigt.

Ab dem Abzweig Franzstraße – Amalienstraße gilt Richtung Schnieglinger Straße  
Tempo 50, Richtung Klinikum wieder Tempo 30. Dies ist verwirrend und nicht nachvoll-  
ziehbar.

Die SPD Stadtratsfraktion stellt daher zur Behandlung im zuständigen Ausschuss fol-  
genden

#### Antrag:

Die Verwaltung überprüft die Verkehrsregelung in diesem Gebiet und sorgt für eine ein-  
heitliche Tempo 30 Regelung.

Mit freundlichen Grüßen



Gabriele Penzkofer-Röhl  
Stellv. Fraktionsvorsitzende